

箱根町立小・中学校統廃合準備委員会検討部会の会議結果概要報告書

平成 19 年 9 月 11 日

部会種類	校歌・校章・校旗等検討部会（第 8 回制服検討委員会）
開催日時	平成 19 年 9 月 10 日（月） 18 時 00 分～19 時 10 分
開催場所	郷土資料館学習室
出席者	代 表：小川校長（湯中） 構成員：〔学校〕 夏苺（湯中）、内藤（仙小） 〔PTA 等〕 鈴木（湯小）、細川（温小）、坂本（宮小）、勝俣（仙小）、 野沢（湯中）、湯山（明中）、代田（仙中）、福住（湯本地域 自治会連合会） 事務局：学校統合担当課長、木邊主幹、大津主査、関田主査
議題及び検討・調 整結果等の概要	<p>【協議項目・結果概要（要旨）】</p> <p>○最終サンプルの確認・決定</p> <ul style="list-style-type: none"> ・上着、スカートともにプレゼンのものとする。 ・シャツは白いワイシャツとする。（現在使用しているもので可、指定はしない。） ・リボンは 3 種のうち、長めのワンタッチ式とする。 ・ボタンはサンプルについているデザインのものとする。 ・販売希望価格（上限）は上着、スカート、リボン一式で税込 33,810 円とする。（税抜単価：上着 19,500 円、スカート 11,500 円、リボン 1,200 円） <p>○採寸方法、期間等</p> <ul style="list-style-type: none"> ・個々で販売店（5 店舗）へ出向き採寸することとする。 ・採寸期間は保護者説明会〔予定 1/28（月）〕以降、2/11（月・祝）までの 2 週間とする。 ・制服の受け渡しは 3/20（木・祝）からとし、個々の対応とする。 ・販売業者への説明会は 10 月下旬に実施する。 <p>○新制服の正式決定</p> <ul style="list-style-type: none"> ・新制服 10 月 10 日ごろまでに統廃合準備委員会を開催し、ここで承認されることにより正式決定となる。 <p>【今後の主な検討課題等】</p> <p>○販売にあたっての条件（協定内容）など。</p> <p>○スカート丈、在校生（現 1・2 年生）の新制服着用の是非。 * 校則検討部会（体操着等）とのすり合わせが必要</p> <p>※次回会議日程 10/17（水）18:00～ 学習室</p> <p>【協議した主な内容等】</p> <p>○リボン</p> <ul style="list-style-type: none"> ・委員会として指定（希望）した生地ではサンプルとして提示された 3 種類から選定。（規格品であり、融通が利かない。） ・着脱方式はゴム式、ワンタッチ式の 2 種類から選定。

	<ul style="list-style-type: none"> ・協議の結果、中学生らしいデザイン（大きさ）ということで、長め（ワンタッチ式）のサンプルを選定。 ○ワイシャツ <ul style="list-style-type: none"> ・「白のワイシャツ」とし、現在使用しているものを着用することで構わない。（指定はしない。） ○上着のボタン <ul style="list-style-type: none"> ・購入時にはスペアボタンは大小各 1 ヶが付いている。 ・追加購入する場合の 1 ヶの値段は大 180 円、小 160 円。 ○制服の価格 <ul style="list-style-type: none"> ・販売希望価格（上限）は上着、スカート、リボン一式で税込 33,810 円とする。（税抜単価：上着 19,500 円、スカート 11,500 円、リボン 1,200 円） ○採寸方法、期間等 <ul style="list-style-type: none"> ・仙中では毎年 2 月ころに、販売業者が来校し採寸していた。この時期は雪が心配でもあるし、このサービスはありがたかった。今後もそのような方法で実施していただくとありがたい。 ・仮に統合中学校となる現箱根明星中学校のみで採寸するとなると、湯本中学校は小田原へ出向くのではないか。 ・販売業者が一斉に来校して同一会場で一度に採寸するとなると、採寸する児童数の業者間格差が生じるおそれがあるなど、何か問題が起こらないとも限らないし、また、この時に児童が 100%採寸に来るとは限らないので個々に販売業者へ出向き、採寸してもらったほうが良いと思う。 ・採寸期間として、ある程度の期間を設けるべきである。 ・採寸期間は保護者説明会〔予定 1/28（月）〕以降、2/11（月・祝）までの 2 週間、制服の受け渡しは 3/20（木・祝）からとし、ともに個々の対応とする。 ○新制服の正式決定 <ul style="list-style-type: none"> ・新制服 10 月 10 日ごろまでに統廃合準備委員会を開催し、ここで承認されることにより正式決定となる。 ○スカート丈 <ul style="list-style-type: none"> ・校則検討部会で考えている長さは「ひざにかかる長さ」であるが、これはひざの中央なのか、ひざが隠れるくらいなのか、改めて確認する必要がある。 ○在校生（現現 1・2 年生）の新制服着用 <ul style="list-style-type: none"> ・これまでの流れで、新入生（現 6 年生）は新制服とし、在校生は現在の制服をそのまま着用ということであるが、在校生の中には新制服を着用したいと考えている生徒・保護者もいるようである。体操着等の取り扱いのことと併せ、このことの対応について改めて確認しておく必要がある。
<p style="text-align: center;">会議資料</p>	<p style="text-align: center;">第 8 回制服検討委員会 レジюме</p>